

Empresa

Levi's continúa su apuesta por México: abre en Coahuila

La compañía estadounidense de *jeans* ha desembarcado en el estado mexicano con un punto de venta en el centro comercial Paseo Monclova.

Modaes
23 oct 2019 - 00:00



Levi Strauss continúa dando pasos en México. La compañía estadounidense de denim ha reforzado su presencia en el país azteca con la apertura de un nuevo establecimiento de Levi's en el estado de Coahuila.

La empresa ha desembarcado en la ciudad homónima con un punto de venta en el centro comercial Paseo Monclova, que abrió el pasado abril. En el complejo, Levi's compartirá espacio con otros retailers como Suburbia o Adidas.

México es el segundo mayor mercado para la compañía estadounidense. En el país, la empresa está presente con más de setenta puntos de venta. Recientemente, Levi's ha ampliado su red con dos aperturas, una en Paseo Querétaro y otra en Explanada Pachuca.

Levi Strauss, matriz del grupo, finalizó los nueve primeros meses de ejercicio con un beneficio neto de 348 millones de dólares

Modaes

, un 16% más que en el mismo periodo del año anterior. Las ventas del grupo, por su parte, se elevaron un 5% en los primeros nueve meses, hasta 4.195 millones de dólares.